

Rückblick

Wanderung „Wein und Kunst“ am Sonntag, den 13.04.2025

Fünf Wanderfreunde machten sich am 13.04.2025 auf den Wanderweg, welcher von Ulrike und Stefan Försch geführt wurde. Start war um 9.00 Uhr in Gerbrunn bei idealen Wanderwetter. Los ging es mit einem mittelschweren Aufstieg auf die Höhe vom Gut Gieshügel. Über die Felder dieses Gutes ging es dann weiter nach Teilheim und von dort nach dem Überqueren der A3 nach Lindelbach. Von Lindelbach aus führte der Weg oberhalb der Weinberge bis zur idyllisch gelegenen Kantine des stillgelegten Steinbruches, bei der dann eine längere Rast eingelegt wurde. Nach der Umrundung des Steinbruches ging es am Lützelgrund vorbei, welcher die Heimat von zwei Künstlern war - Albert Banska und Joseph Bende. Hinauf ging es nun zum terroir f oberhalb von Randersacker mit einem herrlichen Blick auf das Maintal. Jetzt wanderte die Gruppe hinunter nach Randersacker um dann gleich wieder einen steilen Anstieg zur Weinbergskapelle „Maria Schmerz“ zu absolvieren. Auch hier hatte man wieder einen schönen Blick. Das letzte Stück führte nun noch am Blauen Hügel vorbei um dann nach knapp 21 Kilometern wieder in Gerbrunn anzukomme

